

Mitgliedervollversammlung 20.9.2014 in Gelnhausen

### Bericht des Vorstandes

Die Arbeit der letzten beiden Jahre wurde geprägt von intensiven Diskussionen in den monatlichen Versammlungen und den drei Ausstellungen, die von der AG 60plus erstellt und gezeigt wurden.

Bei den monatlichen Versammlungen hatten wir u.a. Besuch von Thorsten Schäfer-Gümbel, dem bisherigen UB-Vorsitzenden André Kawai und Bettina Müller, die 5 mal mit uns diskutierte und mit Heinz Lotz mit dem insbesondere neben der Wahlkampfzeit auch die Zeit nach den Wahlen im



September 2013 ein intensiver Austausch zum Thema Koalitionen war. Insgesamt war Heinz Lotz 8 mal bei uns zu Gast. Zum Thema Windkraft haben wir einen interessanten Vortrag mit Diskussion von Oliver Habekost gehört.

Die Sommermonate waren häufig geprägt von Besuchen bei Einrichtungen in der Region, wie z.B. Behindertenwerk Main Kinzig, Seniorenheim in Sinntal, Mehrgenerationen - Haus „Anton“, Bürgermeister Thorsten Stolz zum Thema „Colman Park“, Bildungszentrum in Gelnhausen, Alter jüdischer Friedhof in Sinntal...



Folgende Ausstellungen wurden erstellt und gezeigt:

#### 1. 150 Jahre, eine Kurze kritische Geschichte der SPD

##### 150 Jahre SPD

Kurze Geschichte der SPD

von Cornelia Schell-Häbich und Michael Schell unter Verwendung von Quellen der Friedrich Ebert Stiftung, der wir an dieser Stelle herzlich danken, und allgemein zugänglichen und privaten Quellen.



- [1830 bis 1863 Tondokumente](#)
- [Frühzeit der Arbeiterbewegung Tondokumente](#)
- [Sozialistengesetze Tondokumente](#)
- [Wilhelminisches Zeitalter Tondokumente](#)
- [Weimarer Republik](#)
- [1933 bis 1945 Tondokumente](#)
- [Besatzungszeit Tondokumente](#)
- [Bundesrepublik 1949 bis 1990 Tondokumente](#)
- [Friedliche Revolution](#)
- [Seit 1990 Tondokumente](#)
- [Lieder der Arbeiterbewegung](#)

mit Multimedia DVD

Die Ausstellung wurde über 80 mal nicht nur im Main-Kinzig-Kreis sondern auch über Hessen hinaus in ganz Deutschland präsentiert.

Die Ausstellung wurde auch auf drei Bundesparteitagen und der Bundeskonferenz der AG 60 plus gezeigt. Die Arbeit wurde auch für den Wilhelm Dröscher -Preis 2013 nominiert.

## 2. 100 Jahre, WILLY lebt in uns

Eine Ausstellung zum 100. Geburtstag von Willy Brandt

↳ **100 Jahre Willy Brandt**

[100 Jahre Willy Brandt Titel für Presse](#)

[Willy Statue links](#)

[100 Jahre Willy Titel](#)

[1. Kapitel Berlin](#)

[2. Kapitel Bis zur großen Koalition](#)

[3. Kapitel Bundeskanzler Brandt](#)

[4. Misstrauensvotum und Rücktritt](#)

[5. Kapitel Nach Rücktritt als Kanzler](#)

[6. Kapitel Lebenslauf ohne Bilder](#)

Seiten

- 100 Jahre Willy Brandt
- 150 Jahre SPD
- 60plus Vorstandsinformationen
- Bezirk Hessen Süd
- Friedenspolitik  
tikhttp://spd60plus.de/friedenspolitik/
- Gesundheitspolitik
- Landesverbände und Bezirke
- Mitgliederbereich
- Pflege
- Seniorenpolitik
- Sozialpolitik
- Unterbezirke
- Vorstand
- Wahlen 2013; 2014
- Willkommen
- Wohnen im Alter

Seiten Kategorien

Kategorie auswählen ▾

## 3. 80 Jahre Ermächtigungsgesetz

Würdigung der Sozialdemokraten um Otto Wels anlässlich seiner Rede im Reichstag am 23. März 1933

← Presseberichte Gießen

Otto Wels — Mut und Verpflichtung →

### 80 Jahre Ermächtigungsgesetz

Publiziert am 14. Februar 2013 von 60plus

[80 Jahre Ermächtigungsgesetz Kurz](#)

↳ [Rede Otto Wels zum Ermächtigungsgesetz \(Ausschnitt\)](#)

Dieser Beitrag wurde unter Allgemein, Geschichte der SPD veröffentlicht. Setze ein Lesezeichen auf den Permalink.

← Presseberichte Gießen

Otto Wels — Mut und Verpflichtung →

Seiten

- 100 Jahre Willy Brandt
- 150 Jahre SPD
- 60plus Vorstandsinformationen
- Bezirk Hessen Süd
- Friedenspolitik  
tikhttp://spd60plus.de/friedenspolitik/
- Gesundheitspolitik
- Landesverbände und Bezirke
- Mitgliederbereich
- Pflege
- Seniorenpolitik
- Sozialpolitik
- Unterbezirke
- Vorstand
- Wahlen 2013; 2014
- Willkommen
- Wohnen im Alter

Für die SPD AG 60plus wurde zunächst für den UB Main-Kinzig eine Internetseite erstellt [www.spd60plus.de](http://www.spd60plus.de) ist die Internetadresse.

Diese Seite wurde dann für den Bezirk Hessen-Süd erweitert und endlich mit allen Bezirken und Landesverbänden der AG60 verknüpft.

Damit ist die AG60plus die einzige Arbeitsgemeinschaft in der SPD, die über eine einzige Internetadresse alle Bezirke und Landesverbände erreichen kann.

**SPD 60 Plus**

*Eine Internetseite für die AG 60plus  
Bezirk Hessen Süd*

**150 JAHRE SPD** **SPD 60plus Bezirk Hessen-Süd** **SPD**

Willkommen Seniorenpolitik Sozialpolitik Pflege Gesundheitspolitik Wohnen im Alter Mitgliederbereich

**Willkommen**

**Herzlich Willkommen auf der Seite**

**SPD AG 60plus Hessen**

Seiten

- 100 Jahre Willy Brandt
- 150 Jahre SPD
- 60plus Vorstandsinformationen
- Bezirk Hessen Süd
- Friedenspolitik  
tikhttp://spd60plus.de/friedenspolitik/

Weitere Aktivitäten der letzten Zeit: Aktive Mitarbeit bei der Aktion des Unterbezirks „Kommunal ist nicht egal“ im Vorwahlkampf der Kommunalwahl 2012.

Intensive Mitarbeit in der „Kampa Lieselotte“ dem Wahlkampf von Heinz Lotz und Bettina Müller, Wahlkampfeinsätze für Sascha Raabe.

Erstellung eines kleinen Wahlkampf-Videos zur Europawahl, mit einer Veranstaltung in Gründau

### Europa-Wahlen 2014

Publiziert am 24. März 2014 von 60plus

[EU Wahlplakate](#)



[Parlamentarischer Abend Muster](#)

[Pressemappe Aktionspaket für die Europawahl](#)

Wahlkampf- Einsätze zur Europawahl.

Eine Veranstaltung zum Thema: „Nie wieder Krieg – 100 Jahre 1. Weltkrieg“



## Nie wieder Krieg



### Nie wieder Krieg

100 Jahre 1. Weltkrieg

Sonntag: 31. August 2014  
Uhrzeit: 11:15

DGB-Haus Gießen  
Walforstr. 17  
Dachsaaal (7. Stock)  
35390 Gießen



Wie man es sich vorgestellt hatte

Cornelia Schell-Häbich

hat Texte aus der Literatur der letzten 100. Jahre herausgesucht, die als Lied, Gedicht oder Prosa sich in besonderer Weise dieses Themas annehmen.



Wie die Wirklichkeit war

Michael Schell spannt den historischen Rahmen und gibt einen kurzen geschichtlichen Streifzug über Ursachen und Wirkung von Fehlern im Umgang der Völker Europas miteinander - Er entlässt vor Allem die politisch Mächtigen und Handelnden der

**Bürokratieabbau: Wir machen ernst.** Deshalb wählen wir den Vorstand der AG 60 plus in einer Listenwahl. Dann sparen wir uns jede Menge Wahlgänge. Nur bei den Delegierten für die Bezirkskonferenz müssen wir noch Namen ankreuzen. Auch damit wollen wir die Mitgliederversammlung abwechslungsreicher und interessanter machen. Wir wollen uns mit den Themen beschäftigen, nicht mit Verwaltung.